
Consiglio Comunale INT 539 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

IL VIVAIO COMUNALE ABBANDONATO, DEGRADO, STRANI VIAVAI E
RIFUGIO  DI  CANI  RANDAGI  E  LE  AGGRESSIONI  DEL PARCO  DELLA
CONFLUENZA

PREMESSO CHE

il 2 novembre 2022 è stata presentata l’interpellanza n. 449, in cui si chiedeva quale sarebbe stato il
destino del vivaio Regio Parco;

nel  Consiglio  comunale  del  5  dicembre  2022,  in  occasione della  discussione  dell’interpellanza,
l’Assessore competente ha comunicato che per mantenere il vivaio, sarebbero stati necessari pesanti
investimenti sia per realizzare ex novo l’impiantistica strutturale e funzionale al tipo di coltivazione
da condurre (alberi  in pieno campo, alberi  in contenitore,  arbusti  in vaso) che è stata nei mesi
recenti (siamo nel 2022) completamente danneggiata per furti di rame e componentistica in metallo,
sia per ristrutturare gli edifici che comprendono un alloggio di custodia che servirebbe per garantire
un servizio di guardiania al luogo onde evitare altre intrusioni;

nella stessa risposta si evidenzia, che già da alcuni anni la Divisione Verde e parchi gestisce gare
d’appalto condotte sia in conto capitale che in spesa corrente per avvalersi del servizio di fornitura e
messa a dimora di alberi per il territorio cittadino e che pertanto il comparto è “alimentato” da
forniture esterne all’Ente; 

inoltre,  l’Assessore  comunicava  “si  sta  perfezionando  una  gara  di  appalto  avente  ad  oggetto
“Contratti  pluriennali  di  coltivazione di alberi” in modo da assicurare negli  anni la fornitura di
piante in quantità e qualità prestabilite nel Capitolato d’appalto. Si tratta di un progetto pilota per il
quale il “luogo vivaio” servirà come deposito temporaneo degli alberi consegnati una volta l’anno
dall’aggiudicatario della fornitura e si stanno quindi valutando alcune differenti modalità alternative
di gestione del vivaio Regio Parco”;

CONSIDERATO CHE

dalle risposte ottenute nella precedente interpellanza ad oggi il vivaio comunale è finito nel degrado
più totale e abbandonato al suo destino;

sono  stati  effettuati  più  buchi  nella  recinzione  e  viene  segnalato  uno  strano  viavai  di  strani
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personaggi  all’interno  del  vivaio,  balordi  che  spesso  provengono  dalla  vicina  Cascina  Airale
abbandonata;

il  vivaio è anche diventato un ottimo luogo per nascondersi  e gli  ultimi episodi di  aggressione
avvenuti al parco Confluenza/Colletta, sono il sintomo del degrado in cui versa la struttura;

nel mese di settembre sono avvenute aggressioni ai danni di frequentatori del parco da parte di
extracomunitari, che ad oggi non sono ancora stati identificati e pare si nascondano nel vivaio; 

da tempo una persona di colore dorme in un rifugio di cartoni sotto la tettoia adiacente il vivaio
Regio Parco;

è stata segnalata, inoltre, la presenza di 9 cani randagi, che spesso spaventano i frequentatori del
parco  e  con  l’approssimarsi  della  stagione  invernale,  affamati,  usciranno  dalla  recinzione  alla
ricerca di cibo, con le conseguenze che si possono immaginare; 

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

se c’è un progetto da parte dell’Amministrazione comunale per il riutilizzo del vivaio Regio Parco,
in caso affermativo in cosa consiste e quali sono le tempistiche di realizzazione e in in caso negativo
come si pensa e quando di utilizzare il vivaio;

se c’è ancora un minimo servizio di sorveglianza all’interno del vivaio;

che materiale è presente all’interno del vivaio e cosa si intenda farne;

cosa c’è all’interno degli uffici presenti;

quali provvedimenti si intendono attuare per la sicurezza dei frequentatori del parco e quante sono
le aggressioni avvenute negli ultimi due mesi;

se non ci sia la possibilità di offrire una sistemazione consona a colui che dorme nel parco;

se  sono  giunte  segnalazioni  circa  i  buchi  presenti  nella  recinzione  e  gli  strani  movimenti  e
frequentazioni all’interno del vivaio;

se si è a conoscenza della presenza del branco di cani randagi e se ci sia l'intenzione di catturarli; 

Torino, 05/10/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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